

Bülach, im Dezember 2018



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Vater, Schwiegervater und Grossvater

Hans Schoch-Hofmann

2. Juli 1922 – 13. Dezember 2018

Nach einem langen, glücklichen und reicherfüllten Leben ist er zu Hause im Beisein seiner Familie friedlich eingeschlafen.

Unser grosser Dank gilt den Mitarbeiterinnen der ABD Spitex für die langjährige liebevolle Betreuung.

Wir sind traurig:

Katharina und Hans-Peter Lang-Schoch

Renate und Uwe Schoch Niessner

mit Florian und Gioia

Hans und Ulla Schoch-Kessler

mit Jan und Nora

Die Trauerfeier findet am Freitag, 28. Dezember 2018 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bülach statt.

Die Urnenbeisetzung ist vorgängig im engsten Familienkreis.

Traueradresse: Katharina Lang-Schoch, Neutannstein 13, 8800 Thalwil